

Preocupación en agricultores

Sequía también alarma zona sur de Huancayo

Por C. Bonilla Palomares.

Los campesinos de los pueblos de la Zona Sur de Huancayo están alarmados por la persistente sequía que sigue castigando a los sembríos de maíz, papas y hortalizas.

Ahondó más la preocupación de los agricultores las heladas caídas anoche, malogrando las sementeras de Chongos Bajo, Chupuro; Viques; Huacrapuquio y Huayucachi; las pérdidas aún todavía no han sido evaluados por el Ministerio de Agricultura.

De otro lado Julio Capacyachi un agricultor, dijo que la sequía está causando preocupación porque trabajan con dinero prestado del Banco Agropecuario.